

# *Un nouveau parc de panneaux photovoltaïques est inauguré dans la province de Villa-Clara*

---



La Havane, 7 août, (RHC).- Un nouveau parc de panneaux photovoltaïques a été inauguré à Caguagua, une localité de la province de Villa-Clara.

Orlando Garcia, son directeur, a déclaré à l'agence cubaine de nouvelles que cette installation, à même de produire 700 mégawatts l'heure, compte 8 mille 800 panneaux et pourra économiser plus de 800 tonnes de pétrole par an.

C'est le second parc de panneaux photovoltaïques installé dans cette province dans le cadre du programme national pour le développement des sources renouvelables d'énergie.

7 autres sont prévus dans un calendrier de trois ans, toujours dans cette province.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/137555-un-nouveau-parc-de-panneaux-photovoltaiques-est-inaugure-dans-la-province-de-villa-clara>



**Radio Habana Cuba**